



英語特集

理数系の得意な生徒が多いイメージの本校ですが、英語教育にも積極的に取り組んでいます。3月に行われた語学研修とイングリッシュ・スクールを紹介します。



3年生が11泊12日のオーストラリア語学研修へ行きました。現地の学校と一緒に授業を受けたり、ホームステイ先の家族と過ごす時間は、生徒が異文化を知り、これからさらに語学を学習をする上で、かけがえない経験となりました。ホストファミリーの8歳の子供が学校から借りてきた本を毎日音読している姿を見て「こういう積み重ねが大切だと感じた」という生徒もいました。

English School



2年生は、3月9日(土)、9名のALTの皆さんをお招きして、イングリッシュ・スクールを開催しました。午前中は、講師の先生方が8つのブースに分かれて、それぞれ用意をしてくださった活動(出身国の文化を紹介するものや、中学校2年生が学習した文法を使って表現をするもの、Small Talkなど)を小グループで回り、学習しました。午後は、各グループで準備をした日本文化を紹介したり、一緒に楽しめる活動をしました。



生徒たちは、これまで習った英語を駆使して、ALTの皆さんと一生懸命やり取りをし、午後には、だんだんスムーズに英語がでるようになってきました。

参加したALTの方たちからは「リスニングの力がすごい」「トントン(相撲)は初めてやった。面白かった」という声が聞かれました。

